



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

LGRM

R E V I S T A S

LUNES 19 DE AGOSTO DE 2019

JEFA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

DERROCHE Y OPACIDAD EN LA RNETA DE LAS NUEVAS PATRULLAS DE LA CDMX

Neldy San Martín reporta: El pasado 1 de julio, un año después de los comicios que la llevaron a la Jefatura de Gobierno, de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo habló sobre una inversión de 3 mil 299 millones, 689 mil pesos para el arrendamiento de mil 855 patrullas por tres años.

Eso implica un ahorro de 221 millones de pesos al rentar los vehículos policiacos por ese periodo, declaró públicamente Sheinbaum. Y aunque presumió que ese Programa es una muestra de transparencia, austeridad y “cero corrupción”, el proceso fue opaco, sin una licitación pública, con un concurso por invitación restringida, y hay sospechas de simulación y sobreprecio en el arrendamiento de los vehículos.

Sheinbaum y el titular de la Secretaría de Administración y Finanzas de la capital, Luz Elena González Escobar dijeron que el contrato se le adjudicó a la empresa mexicana Total Parts and Components, en un concurso al que presuntamente se invitó a las 11 arrendadoras más grandes del país. Según González Escobar, el proceso de arrendamiento, incluido el sondeo de mercado, la convocatoria y las propuestas los firmaron por cada una de las aseguradoras.

Un mes después, la convocatoria del concurso aún no aparecía en la plataforma Tianguis Digital, donde la administración pública de la CDMX transparenta los procedimientos de contratación del Gobierno; tampoco había registro del arrendamiento en la sección de compras públicas de Datos Abiertos de la capital. PROCESO P. 32

T Í T U L O S D E R E V I S T A S

PROCESO:	ROSARIO ROBLES <ul style="list-style-type: none">• De la soberbia a la humillación.• El Gobierno de Peña Nieto espía para la CIA.
-----------------	---

